



**- EL ALCALDE DE CASTRILLO DE LA REINA -**

## **ACTO INSTITUCIONAL EN MEMORIA DE EVA BELÉN ABAD QUIJADA**

CASTRILLO DE LA REINA , 21 DE JUNIO DE 2014

**MUY BUENOS DÍAS A TODOS, FAMILIARES DE EVA BELEN, CORPORACIÓN MUNICIPAL, AUTORIDADES, VECINOS Y VECINAS DE CASTRILLO DE LA REINA, CASTRILLENSES TODOS**

**QUIERO EMPEZAR ESTE ACTO DANDO LAS GRACIAS A LA FAMILIA DE EVA BELEN POR LA DISPOSICIÓN QUE HABEIS TENIDO Y SOBRE TODO A TI DAVID, POR TU COLABORACIÓN PARA QUE ESTE ACTO SE ESTE LLEVANDO A CABO EN EL DIA DE HOY. LA VERDAD QUE ORGANIZAR ESTE ACTO ASÍ PUES COMO QUE COHIBE UN POCO DADA LA NATURALEZA DE ESTE HOMENAJE. DESDE MEDIADOS DEL MES DE ENERO DE ESTE AÑO ME PUSE EN CONTACTO CON DAVID PARA EXPLICARLE Y COMENTARLE LA POSIBILIDAD DE HACER UN ACTO EN MEMORIA Y HOMENAJE A SU HERMANA EVA BELEN AL CUMPLIRSE 10 AÑOS DE LA BARBARIE TERRORISTA.**

**CREO SINCERAMENTE, QUE EL PUEBLO DE CASTRILLO DE LA REINA ESTABA EN DEUDA CON EVA, CON VUESTRA FAMILIA, YA QUE POR UNA COSA U OTRA NO SE HABIA REALIZADO NINGUN TIPO DE HOMENAJE Y MAS POR SUS RAICES CASTRILLENSES. ESTUVE HABLANDO CON CRUZ DE LOS VERANOS EN LOS QUE EVA JUNTO A SU FAMILIA, PASABAN LOS CALUROSOS VERANOS AQUI EN CASTRILLO Y CON DAVID DE LO MUCHO QUE LE GUSTABA A EVA BELEN EL PUEBLO DE CASTRILLO. HOY 21 DE JUNIO DE 2014 ARROPADOS POR LOS VECINOS Y VECINAS Y DE MANERA ESPECIAL E INSTITUCIONAL ESTE PUEBLO DE CASTRILLO DE LA REINA QUIERE RENDIRLE EL MEJOR HOMENAJE A EVA BELEN ABAD.**

**ESTOY SEGURO DE QUE TODOS LOS QUE ESTAMOS AQUÍ RECORDAMOS CON RABIA Y DOLOR ESE FATIDICO 11M Y MÁS CUANDO UNA PERSONA DE NUESTRA TIERRA, CERCANA A TODOS NOSOTROS, DEJO SU VIDA Y CON ELLO MUCHAS INTERROGANTES DE LO QUE OCURRIÓ ESE DÍA.**

**PERO HOY NO ES UN DIA PARA EL PESIMISMO, SINO PARA ALEGRARNOS Y MANTENER EL RECUERDO A EVA BELEN, CON LAS GENTES DE CASTRILLO DE LA REINA, UN PUEBLO VOLCADO EN EL DIA DE HOY Y COMPROMETIDO EN ESTE SENCILLO ACTO. EL SITIO ELEGIDO PARA EL MONOLITO QUE EN BREVE SE DESCUBRIRA ES ESTE PARQUE QUE LLAMAMOS DE LAS "ERAS DE LA MELCHORA". HACE NO MUCHOS AÑOS EN ESTA ERA COMO EN OTRAS TANTAS DE NUESTRO PUEBLO, CADA FAMILIA TRABAJABA DE SOL A SOL SEGANDO, ACARREANDO Y FINALMENTE PREPARANDO LA PARVA PARA TRILLAR Y CONSEGUIR POSTERIORMENTE EL TRIGO. UN TRABAJO MUY LABORIOSO Y QUE LA PERSONAS MAS MAYORES RECORDARÁN. Y HOY ESTA ANTIGUA ERA ES UN PARQUE PARA EL ASUETO, PARA DISFRUTE DE NIÑOS Y NIÑAS, EN DEFINITIVA, LLENO DE VIDA Y ESE SIMBOLISMO ES EL QUE QUIERO REALZAR EN EL DÍA DE HOY. EVA BELEN ESTARÁ RODEADA DE VIDA. EL MONOLITO HA SIDO REALIZADO POR UN CASTRILLENSE, Y ESE GESTO NOS LLENA DE ORGULLO TODAVÍA MAS, PUESTO QUE, CREO, TODOS NOS SENTIMOS IDENTIFICADOS DE VER COMO DESDE NUESTRO PROPIO PUEBLO SOMOS CAPACES DE REALIZAR Y DE LLEVAR A CABO TODO LO QUE NOS PROPONEMOS. QUE SATISFACCIÓN DA QUE TODOS APORTEMOS NUESTRO PEQUEÑO GRANITO DE ARENA.**

**QUIERO FINALIZAR ESTE BREVE DISCURSO DE ESTE ACTO INSTITUCIONAL DANDO LAS GRACIAS A TODOS LOS VECINOS Y VECINAS POR ARROPAR Y ACOMPAÑAR A LA FAMILIA DE EVA BELEN. ESTE MONOLITO QUEDARÁ PARA LA HISTORIA DE ESTE PUEBLO COMO RECUERDO A EVA BELEN, Y POR ENDE, A TODAS LAS PERSONAS QUE EN ESE DÍA, SE LES PRIVÓ DE UN FUTURO Y UNA VIDA MEJOR.**

**HOY SOLO NOS QUEDA EL RECUERDO, UN BELLO RECUERDO Y LA MEMORIA PERENNE A EVA BELEN.**

**MUCHAS GRACIAS**

**Galo CONTRERAS SANZ**  
-ALCALDE DE CASTRILLO DE LA REINA-